



## **Ignacio Mier se pronuncia porque ministros de la Suprema Corte sean elegidos por los ciudadanos**

El diputado Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, se pronunció a favor del planteamiento del presidente López Obrador de crear un mecanismo para que los ministros de la Suprema Corte sean elegidos por los ciudadanos. Mier explicó que, aunque no la comparten, sí la acatan porque respetan la división de poderes y es necesario perfeccionar, reflexionar, el procedimiento, el mecanismo para que se dote a los mexicanos para elegir a los integrantes del Poder Judicial.

[https://drive.google.com/file/d/1eCQS0JnvD7ECcKf9Z1w4p6NRB\\_6w3ztU/view](https://drive.google.com/file/d/1eCQS0JnvD7ECcKf9Z1w4p6NRB_6w3ztU/view)